



Protokollauszug

aus der
2. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport
vom 16.12.2008

öffentlich

Top 3.1 Entwicklung Schulstandort Beethoven- und Goetheschule - Sachstand bzgl. Beschluss zu 08/SVV0611

Frau Ewers informiert, dass es baulich am Schulstandort der Goethe-Schule noch viel zu tun gäbe. Dafür seien mittelfristig Gelder eingestellt. Wichtig sei, wie es schulinhaltlich weitergehe. Der Presse war zu entnehmen, wie die Entwicklung aussehen könne. Voraussetzungen für eine positive Entwicklung werde man in der nächsten Zeit schaffen.

Herr Rudolph ergänzt, dass man mit den baulichen Voraussetzungen gut zu inhaltlichen Dingen übergehen könne.